
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 17.04.2024

Termin: Mittwoch, den 17.04.2024
Ort: Jimmys Restaurant, am Stadion 12, Erding
Beginn: 19:30
Ende: 21:45
Gäste: Herr Max Gotz, Oberbürgermeister der Stadt Erding (Top 2)

Anwesende Mitglieder: 27 Mitglieder lt. Anwesenheitsliste
Durch Vollmacht 4 Mitglieder

Top 1) Eröffnung der Versammlung
Herr Feldt (1.Vorsitzender) begrüßt die anwesenden Teilnehmer und eröffnet die JHV 
2024. Der Raum war diesmal wegen einem Fussballspiel etwas beengt, ein paar Tische
mussten noch umgestellt werden. 
Er begrüßt Herrn Oberbürgermeister Gotz.

Top 2) „Neues aus Erding“
Herr Oberbürgermeister Gotz bedankt sich für die Einladung, die er gerne 
angenommen hat.
Er erklärte unter anderen, dass Erdings Finanzen geordnet sind, z.B. können die 
benötigten Krippenplätze gestellt werden. In Erding werden 4 mal mehr KFZ 
zugelassen als der Bevölkerungszuwachs. Die neuen Spielplätze in dem ehemaligen 
Poststadel Gebiet wurden vorzeitig freigegeben, bitte Absperrungen beachten, da dort 
noch Bauarbeiten vorgenommen werden. Höherer pro Kopf qm Bedarf beim Wohnen.
Es werden weitere Altenheimeplätze benötigt.

Rückfrage wegen kommunaler Wärmeplanung:
Die Bewohner sollen ermittelt werden, die bei einer neuen Heizungsform mitmachen 
würden, dann könnte der Verein nochmal mit der Stadt und mit den Stadtwerken in 
Kontakt treten. 

Top 3) Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
Es wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit (1/6 lt. Satzung das heißt 21 
Mitglieder ) gem. der Anwesenheitsliste von 27 Mitgliedern und 4 vorgelegten 
Vollmachten gegeben ist. 

Top 4) Bericht des Vorstandes
Aufgaben/Mehrwert:
– Fest
– Pflege
– Sat-Anlage
– Grüngut Container

Themen:
– Whatsapp Gruppe
– Admin Routineaufgaben
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– Vorstandssitzungen
– Nachlass Jahresbeitrag Kabelgebühren
– Diverse Grünflächen (Sträucherrückschnitt)
– Grüngut/Gartenabfall Container
– Nachbarschaftskonflikte
– ...

Top 5) Bericht der Kassiererin und der Rechnungsprüfer
Frau Bartsch (Kassiererin)  erläuterte die Ein- und Ausgaben im Berichtszeitraum
Einnahmen Verein: 1808 EUR
Ausgaben: 1828 EUR
Einnahmen Kabel: 2688 EUR
Ausgaben Kabel: 2934 EUR
Die Rechnungsprüfer haben die Konten und Belege geprüft und empfehlen die 
Entlastung des Vorstands.

Top 6) Entlastung des Vorstandes
Beschluss: Der Vorstand wird entlastet.
Ergebnis: Einstimmig zugestimmt

Top 7) Bericht zur SAT-Kabelanlage
Tätigkeiten:
In Februar war ein Anlagenreset notwendig (WDR nicht empfangbar), im April ein 
Transponderwechsel BBC und EuroNews.
Es gab keine Hardware ausfälle und keine Reparaturen!

Ausblick: Die Kabelanlage läuft aktuell ohne Probleme. Es werden keine Reparaturen 
erwartet.
Weiter weist Herr Sack auf die Hotline Rufnummer (08122) 9827-21 der Sempt EW 
hin.
Auch seine Telefonnummer: 900036 gab er für Probleme mit der Kabelanlage bekannt.
Bitte alle Reparaturen an der Kabelanlage melden ggf. auch nachträglich.

Beschluss: Festsetzung Jahresgebühr der SAT-Anlage (24 EUR)
Ergebnis: Einstimmig zugestimmt 

Top 8) Siedlungs- und Zaunfest 
Das Fest findet am 22.6. ab 14 Uhr statt. Die Flyer wurden bereits verteilt.
Motto: Mit Euch für Euch
Was mitbringen WhatsApp Gruppe: z.B. größere Gas Grill werden noch gesucht
Bitte beachten die Aufsichtspflicht von Kindern liegt bei den Eltern!

Top 9) Neue Bäume auf Gemeinschaftsflächen
Viele Bäume wurden die letzten Jahre gefällt ohne diese zu ersetzen.
Schatten wird als Hitzeschutz in Zukunft immer wichtiger
Diskussion: Bepflanzen von Gemeinschaftsflächen mit neuen Bäumen?
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Fragen:
– Wer räumt das Laub weg? (Manche entsorgen auf Gemeinschaftsflächen illegal 

ihre Gartenabfälle!) => evtl. Ramadama Laub im Verein?
– Wie muss geprüft werden wegen der Haftung? / brauchen wir eine Versicherung?
Die Linden in der Wilhelm-von-Diez Str. sind nicht mehr gesund.

Top 10) Leihmaterial für Mitglieder
Gemeinsames Material damit nicht jeder alles selber braucht
Zur Diskussion:
– lange Leiter
– Vertikutierer
– Anhänger (hier auch Versicherungsfragen, TÜV, Zulassung und man kann diesen 

auch beim Hagebau ausleihen)
– Dachbox
– Häcksler
Gemischte Diskussion oft kann man die Dinge auch beim Hagebau ausleihen.

Top 11) Umstellung auf E-Mail Kommunikation
Zustimmung

Top 12) Verschiedenes
– Kein Müll auf Gemeinschaftsflächen
– Kinder von Garagendächern fernhalten
– Gegenseitiges Helfen (Schneeräumen, funktioniert schon sehr gut)
– Mülltonnen & Gelbe Säcke jeder darf Müll und zerissene Säcke einsammeln
– Parken bitte in bzw. vor der eigenen Garage, wir haben nur eine begrenzte Anzahl 

öffentlicher Parkplätze

Top 12) Verschiedenes: Erfahrungen Wärmepumpe & Balkon PV
Wärmepumpe (Kosten werden sinken, auch schon ohne Dämmung möglich...)
Balkonkraftwerke (manche haben schon nach 3 Jahren ihre Kosten eingespart)

Ende der Sitzung: Der Vorsitzende beendet die Sitzung.
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